

MAGAZINE

Hadir di Pengajian BKMT Tanah Datar, Wabup Berharap Jamaah Ajak Putra dan Putrinya

Joni Hermanto - TANAHDATAR.MAGZ.CO.ID

Jun 15, 2022 - 17:46



Foto : Journalist.id

BATUSANGKAR - Pemerintah Daerah Kabupaten Tanah Datar sangat mendukung kegiatan keagamaan seperti pengajian Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) Tanah Datar karena sejalan dengan Visi Pemerintah yakni Terwujudnya

Kabupaten Tanah Datar Madani Berlandaskan Syara', Syara' Basandi Kitabullah.

Hal ini disampaikan Wakil Bupati (Wabup) Tanah Datar dihadapan ratusan Jamaah BKMT se Tanah Datar di Masjid Tawakal Nagari Padang Magek Kecamatan Rambatan, Senin (13/6/2022) malam yang turut dihadiri Kabag Kesra, Camat dan Forkopimca Rambatan serta Wali Nagari Padang Magek dan undangan lainnya.

Dikatakan Wabup, pelaksanaan pengajian BKMT selain untuk menambah keimanan melalui siraman rohani yang disampaikan juga sebagai wadah silaturahmi antar sesama umat muslim.

"Di kesempatan ini saya juga berharap sekiranya memungkinkan Bapak dan Ibuk Jamaah mengajak putra dan putrinya, sehingga juga bisa mendengarkan tausyiah dari Buya ataupun ustad di masjid yang dikunjungi," sampainya.

Harapan itu, tambah Wabup, didasari dan melihat perkembangan zaman teknologi saat ini, dimana banyak terjadi permasalahan sosial seperti pergaulan bebas, LGBT, Narkotika dan lainnya.

"Ini menjadi tugas kita semua bukan hanya pemerintah, namun Pemerintah Kabupaten Tanah Datar telah mencanangkan Program Satu Rumah Satu Hafiz/Hafizah yang bertujuan menciptakan generasi muda penghafal Al Qur'an sehingga 15 sampai 20 tahun ke depan setidaknya tiga perempat masyarakat kita adalah penghafal Al Qur'an sehingga bisa menjadi benteng diri sendiri dari perbuatan negatif," sampai Richi.

Di kesempatan itu Wabup juga berharap dukungan masyarakat terhadap pelaksanaan MTQ N ke 41 Tingkat Kabupaten Tanah Datar yang dipusatkan di Kecamatan Tanjung Emas 20 sampai 24 Juni 2022.

"Insya Allah, MTQ N Tingkat Kabupaten akan dilaksanakan di Kecamatan Tanjung Emas, mohon dukungannya agar berjalan sukses, dan sekiranya ada keluangan waktu tentu juga tidak ada salahnya untuk mendukung langsung ke lokasi lomba secara langsung," sampainya.

Sementara itu Ketua BKMT Kabupaten Tanah Datar H. Maswardi menyampaikan ucapan dan ungkapan terima kasih atas kehadiran Wakil Bupati bersama rombongan.

"Alhamdulillah, terima kasih atas kehadiran pak Wabup ditengah kesibukannya menghadiri pengajian BKMT putaran ke 577 ini, semoga menjadi amal ibadah di sisi Allah SWT. Insya Allah nanti juga akan diisi tausyiah dari Buya Afrizal Thaib dari Solok," ujarnya. (JH)